

Tren Limache-Puerto realizará operación especial este viernes por Festival Placa de Cuarzo en Villa Alemana



Los últimos trenes del servicio partirán a las 23:00 horas desde estación Villa Alemana hacia Puerto y Limache.

La tercera edición del **Festival Placa de Cuarzo de Villa Alemana** ha concentrado la atención de toda la región de Valparaíso. Son dos jornadas donde la música se tomará la Ciudad de los Molinos, especialmente en esta oportunidad ya que se realizará en **pleno centro de la comuna**, a un costado de la estación de Villa Alemana.

Por ello, la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), ha dispuesto de **medidas especiales para este viernes 27**, especialmente en el marco de la "Semana de la Movilidad" y el "Día Nacional Sin Auto".

María Alicia Sánchez, Gerenta de Pasajeros de EFE Valparaíso se refirió a la importancia del evento

y realizó una invitación a quienes llegaran a Villa Alemana durante esta jornada.

"Este viernes es el Día Nacional Sin Auto, por ello, hemos coordinado con la Municipalidad de Villa Alemana para reforzar el servicio durante la tarde noche, para que así, muchas personas puedan llegar a este tremendo festival en el transporte público. En concreto, este viernes se dispondrá de una medida excepcional, que consiste en que **los últimos trenes del servicio partirán a las 23:00 horas desde estación Villa Alemana ha-**

cia Puerto y Limache, dando la posibilidad de que muchas personas puedan retornar a sus hogares en nuestro servicio".

Esta medida es gracias a la coordinación que ha realizado la Municipalidad de Villa Alemana con EFE Valparaíso, y significa múltiples acciones con el fin de facilitar la llegada y salida del público en un medio de transporte sustentable y seguro.

La tercera versión del festival organizado por el municipio se hará en Plaza Belén y subirán al escenario artistas como **Los Jaivas y Flor de Rap**; además de bandas inde-

pendientes de la región encabezadas por **La Reformula, Rhia y Maru Coronado, entre otras**.

El cronograma partirá a las 16:00 horas con **La Mal de Ojo**, banda de cumbia fusión proveniente de la región. Una participación que, junto a las doce agrupaciones emergentes que se presentarán en ambas jornadas, representa la valoración por trabajos musicales locales que promueve el festival desde sus lineamientos donde la perspectiva de género es clave.

El show terminará este sábado 28 de septiembre, con la puesta en escena de **Los Miserables, Claudio Narea** que celebrará los 40 años desde el hit "La voz de los 80".